

## 一 般 質 問

## 第548回北谷町議会定例会

質問者：照屋正治

月 日	質問事項	質問要旨	質問の相手
9/26	1 公の施設内でいろいろな事件があった場合の対策、取組等について	<p>去る7月16日、愛知県高浜市役所内で税金トラブルによる放火事件が発生し、職員3名が負傷した。本町のみならず、どこの自治体でも起こりうる事件と考える。本町として、職員が安全に安心して仕事出来るような今後の対策等について伺う。</p> <p>(1) 同様な事件が起きた場合の対策（マニュアル）等は、どのようになっているか伺う。</p> <p>(2) カスタマーハラスメント（通称カスタハラ）、パワーハラスメント（通称パワハラ）の条例制定が必要と考えるが条例制定の考えはあるか伺う。</p>	町長・教育長
	2 熱中症対策について	<p>近年、熱中症による救急搬送が増えている。第106回夏の全国高校野球選手権大会では、史上初めて、試合を午前と夕方に分けて開催する「2部制」が一部開催された。大会中の猛暑は年々厳しさを増しており、最も熱い時間帯の試合を避け選手や観客の熱中症を防ぐための対策が講じられた。また、公益財団法人日本スポーツ協会は、8月に鳥取県で開催された「第46回全国スポーツ少年団軟式野球交流大会」でも朝夕の2部制で試合が実施され、「暑さ対策」に応じた大会が開催された。本町の熱中症対策について伺う。</p> <p>(1) 本町主催の行事等でとられた熱中症対策を伺う。</p> <p>(2) 本町にて過去3年間の熱中症による緊急搬送者数（屋内・屋外（スポーツや屋外での作業等））の内訳を伺う。</p> <p>(3) 本町のスポーツ少年団及び中学校での熱中症対策について伺う。</p>	町長・教育長